
○ 委員長報告 

 ２月定例会本会議で報告された経済企業委員長報告は、以下のとおりです。 

 

令和４年２月定例会 

 

 

経済企業委員長報告 

 

報告いたします。 

当委員会に付託されました議案の審査結果は、お手元に配付されております

委員会審査報告書のとおりでありまして、いずれも原案のとおり可決決定され

ました。 

審査の過程では、一部の委員から、幅広い業種の事業者が苦境に立たされる

中、第４弾えひめ版応援金を迅速に支給するため、県ではどのように取り組む

のかとただしたのであります。 

これに対し理事者から、第４弾えひめ版応援金は、地域を限定せず、第３弾

までは対象外としていた、飲食店も含めた幅広い業種の事業者を対象として支

給することとした。 

財源負担や支給事務は、第３弾と同様、全て県で行うこととし、予算成立後、

直ちに申請受付を開始できるよう準備を進めさせていただいている。また、事

業者の窮状を踏まえ、売上減少要件を満たすと見込まれる場合には、売上実績

が確定する前に２分の１を前払いする早期支給を実施するとともに、新たに電

子申請を導入し、中小事業者等へ少しでも早く応援金を届けることができるよ

う取り組んでいきたい旨の答弁がありました。 

このほか、さくらひめ花酵母を活用した地酒の商品開発やプロモーションな

どについても論議があったことを付言いたします。 

以上で報告を終わります。 


